

Total fracaso de la URSS sobre sus metas económicas

Moscú, agosto 3 (DPA). Con sorprendente franqueza, el Comité Estatal de Estadísticas de la URSS señala hoy que, en el primer semestre de 1989, todos los principales indicadores económicos de la Unión Soviética quedaron por debajo de las metas planeadas, fracasando los esfuerzos por mantener las tasas de crecimiento logradas en 1988.

Según esas cifras, en la URSS, en comparación con el mismo período del año anterior, el producto nacional bruto aumentó en 3.5 por ciento, el ingreso nacional en 2.5, la productividad por trabajador en 2.8 y la producción industrial en 2.7 por ciento, señala la Agencia Informativa Soviética, TASS.

Ejército checo dismantela un regimiento de tanques

Praga, Agosto 3 (AP). El ejército checoslovaco comenzó a dismantelar un regimiento de tanques como parte del llamado que hizo Praga en enero para la creación de una zona de confianza entre el Pacto de Varsovia y la Alianza Atlántica, dijo hoy la agencia

noticiosa CTK.

Un despacho de CTK dijo que el regimiento de tanques, a ser liquidado gradualmente, será excluido de las fuerzas de combate del ejército desde el primero de agosto. Los tanques están apostados en Ceske Budejovi-

—Pasa a la página 28—

Arrestan en México a nieto del ex Pdte. cubano, Batista

México, agosto 3 (UPI). Miguel Roger Batista, nieto del ex presidente cubano Fulgencio Batista Zaldívar, fue detenido por la Policía Judicial Federal en Acaapulco, estado mexicano de Guerrero, acusado de distribuir cocaína en los centros nocturnos de es-

te balneario, informó el diario mexicano Unomásuno.

Según el diario, el agente federal del Ministerio Público (del Interior), Adolfo Van Meter Roque, declaró que en un operativo de la Policía Judicial Federal, al

—Pasa a la página 9—

Reunión nudista para mejorar imagen pública

Zuni, EE.UU., agosto 3 (UPI). Unos 1,500 nudistas deportistas, ataviados tan sólo con gorras y relojes, comenzaron a reunirse este fin de semana en el único centro nudista del estado de Virginia para discutir las formas de mejorar su imagen pública.

Los Fanáticos del Sol forman parte de una conferencia anual de la Asociación Norteamericana de Bañistas en White Tail Park, en el campamento del condado de Southampton.

"Es muy relajante y amistoso", dijo Stella

—Pasa a la página 28—

implementación de la reforma económica, del proceso de remodelación estructural de la economía y del desarrollo de nuevas formas de actividad económica.

—Pasa a la página 11—

Descubren prisiones de "5 estrellas" en México

México, agosto 3 (UPI). La Procuraduría General de la República informó que fueron descubiertas varias "cárceles de cinco estrellas" en el norte del país desde

donde los traficantes de droga presos dirigían incluso sus actividades delictivas.

Es el segundo caso de este tipo que revelan las

—Pasa a la página 5—



DE SUDAFRICA. Filadelfia, agosto 3 (AP-cablefoto). Un guarda del zoológico de Filadelfia, sostiene un ratón topo sudafricano. Según un sistema jerárquico, éstos animales viven en colonias. Un Rey y una Reina cumplen todos los deberes reproductivos y el resto se ocupa de cavar túneles y conseguir comida para todo el grupo.



TRAJE DE COLECCION. Paris, agosto 3 (Reuter). Una modelo exhibe una chaqueta diseñada por el modisto italiano, Valentino, incluida en su colección de otoño-invierno 1989-1990. Con las más originales creaciones, la temporada de modas se hace presente en las principales capitales europeas.

EU espera mantener sus relaciones con japoneses

Washington, Agosto 3 (AP). La Casa Blanca dijo hoy que confía en seguir manteniendo relaciones estrechas con Japón sea quien sea el sucesor del dimite primer ministro Sousuke

Marlin Fitzwater, vocero del presidente George Bush, dijo que las recientes elecciones, en las que el Partido Liberal Demócrata de Uno, perdieron su mayoría en la Cámara Alta de

—Pasa a la página 11—

Gran Bretaña podría ser excluida de la CEE

Estrasburgo, agosto 3 (Reuter). Francia, en el comienzo de su período de seis meses de presidencia de la Comunidad Europea (CE), envió hoy una advertencia a Gran Bretaña de que sería dejada de lado si se resistía

a la unión monetaria europea.

El Ministro francés de Relaciones Exteriores Roland Dumas, haciéndose eco de las palabras del presidente Francois Mitterrand en entrevi-

—Pasa a la página 5—



LOGRAN SOBREVIVIR. Pennsylvania, EE.UU., agosto 3 (AP-cablefoto). Ron y Rosalind Helms, posan con sus cinco hijos: Benjamín, Shannon, Samantha, Meredith y Bevin, ahora de 2

años. Al nacer ellos, en marzo de 1987, fueron asegurados ante una posible muerte antes de los dos años. Pero al cumplirse el tiempo, sus padres deberán asegurarlos nuevamente.

Pequeños Beiruts en ciudades de EU

Washington, agosto 3 (Reuter). Los narcotraficantes crearon "pequeños Beiruts" en grandes ciudades de los Estados Unidos y podrían empujar al país hacia la clase de violencia que azota a Colombia, dijo un estudio difundido hoy.

Preparado por la corporación RAND, grupo de investigación con sede en California, el estudio describió la guerra entre las bandas de narcotraficantes como terrorismo nacional y dijo que era "más feroz que la violencia políticamente motivada en

muchos otros países". El estudio individualizó a Miami, Los Angeles y Washington D.C. diciendo que la violencia allí había alcanzado niveles alarmantes. "Tiroteos en los que se intercambian cientos de disparos no son infrecuentes.

El control de las calles está desapareciendo. Esas ciudades tienen sus propios pequeños Beiruts, pequeños Medellines".

Beirut, azotada por la guerra, se ha convertido en sinónimo de anarquía.

—Pasa a la página 5—